



El pueblo de Camilo



En el aniversario 65 de la desaparición física del Comandante Camilo Cienfuegos, Cuba lo recuerda escribiendo indescriptibles páginas de dignidad y heroísmo.

Angélica Paredes López, 28 de Octubre de 2024

Camilo Cienfuegos salió del pueblo. Las palabras del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz acompañan a los cubanos desde hace varias décadas, cuando la dolorosa noticia de su desaparición física estremeció a un país que admira, respeta y quiere a uno de sus mejores hijos.



Foto: Sitio Soldado de las Ideas

«Su cuerpo desapareció en el mar hace 65 años, pero su patriotismo, su afán justiciero, su lealtad absoluta a la Revolución y a Fidel, son patrimonio nacional», nos recordaba en este amanecer, en su cuenta oficial de la red social X, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

Comprometido con su historia y el tiempo que le ha tocado vivir, con la responsabilidad inmensa de dar continuidad a la Revolución que Camilo también forjó, el mandatario cubano también escribió: «Marcharemos este 28 de octubre, en el hermoso homenaje que cada año rinde a su Héroe, el pueblo de Camilo».

Durante todos estos años, como tradición imperecedera, en todo el territorio nacional, se conmemora particularmente este día, recordando aquel 28 de octubre de 1959 cuando el legendario guerrillero desapareció físicamente.



Foto: Sitio Soldado de las Ideas

En el aniversario 65 de ese doloroso suceso, en este otro octubre de momentos cruciales para Cuba, el coraje de Camilo se sigue multiplicando en un pueblo que aprendió de su valentía, de su fidelidad y de su sonrisa.

Este lunes, iniciando otra dura semana de contingencias y batallas, jóvenes, pioneros, trabajadores, personas de la tercera edad, cubanos de diferentes generaciones que no olvidan a sus héroes y defienden el presente y el futuro de la nación, marcharán como tributo a quien surgió del pueblo y luchó por él, hasta el último aliento de su vida.

El cubanísimo malecón de La Habana, la ciudad donde nació Camilo, recibirá otra vez flores para honrar a su Héroe. Cuba entera, lastimada por un bloqueo que se intensifica, por dificultades que no nos hacen perder la esperanza y por un huracán del cual vamos a recuperarnos, hoy irá al encuentro de un pedazo de río o de mar, para que una representación de su pueblo recuerde al querido y bravo Camilo.

Este 28 de octubre, en el homenaje de muchos, va el tributo de la Patria al guerrillero incansable que vivirá siempre en el corazón de su pueblo.



Foto: Sitio Soldado de las Ideas

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución